

# 子供ど真ん中の学校

～かがやく海が見える丘よい～

令和7年4月9日  
長崎市立畝刈小学校  
学校だより NO. 5  
校長 田中 成年

## ＜子供ど真ん中教育＞

～令和7年度 着任式・始業式～

着任式では畝刈小学校に新しく来られた10名の先生方の挨拶がありました。それぞれに子供たちにメッセージを送られました。ポルトガル語、英語、日本語... 内容もとても子供たちの興味をひくものばかりでした。



左の写真は、児童代表の歓迎の言葉です。畝刈小学校のそろえる活動の紹介や一緒により良い畝刈小学校にしていきたいと思いますという歓迎の言葉を先生方に送りました。

上の中央と右の写真は、始業式での代表児童です。新3年生は「理科や社会が楽しみです」「ボランティアをして人を助けます」「バドミントンがんばります」新6年生は「全校の手本となる言葉遣いをします」「差別のない、みんな平等な誰もが過ごしやすい学校にします」「感謝の気持ちを持ち、自分たちの手で学校をつくります」と、新たな学年での新たな決意をみんなの前で堂々と話しました。



着任式・始業式が終わり、生活のお話です。前撮りしたビデオが作動しないというちょっとしたハプニングがありましたが、それをものともせず、先生方が実際にステージに上り生活の様子を実演して見せました。演技派の先生方ばかりで、子供たちも何がよくて何がいけないのかをしっかりと理解することができたのではないかと思います。

さすがでした。